

# FFSG – CSNDG

## Assemblée générale des 23 et 24 juin 2018

### Bilan de l'activité des officiels d'arbitrage de danse sur glace

Le bilan qui vous est présenté est le reflet, en chiffres, de l'activité des officiels d'arbitrage de danse sur glace sur le plan national et international.

- 16 formations ont été organisées, comprenant des formations probatoires pour de nouveaux juges et spécialistes techniques, et des formations de recertification destinées aux officiels déjà en fonction.
- 5 sessions d'examen ont été organisées
- 3 nouveaux spécialistes techniques et 12 nouveaux juges rejoignent les rangs de nos officiels d'arbitrage. Ils ont donc suivi la formation probatoire théorique et pratique et ont passé, avec succès, l'examen probatoire qui sanctionne ce premier cycle de formation.
- Au cours de la saison 2017/2018, 97 évènements ont été organisés (sessions de tests, TIR, TDF, monitoring), ce qui a mobilisé un total de 434 officiels d'arbitrage.

Un bilan plus informel peut également être établi.

Nous avons constaté, au cours de cette saison, que les conditions d'accueil et de travail des officiels dans les différents clubs organisateurs de manifestations se sont améliorées. Nous étions déjà, de façon générale, très bien accueillis et pouvons travailler dans de bonnes conditions, mais une attention particulière a été portée sur ces points et je tiens à en remercier tous les clubs, leurs présidents, ainsi que tous les bénévoles qui s'investissent pour arriver à cet excellent résultat.

De nombreux juges arbitres ont d'ailleurs souligné cette qualité dans leurs rapports.

Nous avons pu, également, développer la formation en proposant de façon plus régulière des sessions de recertification, et en améliorant le contenu des formations, ce dernier faisant désormais l'objet d'un travail important de la CFOA dans le cadre du projet CAMPUS (uniformisation des supports et des contenus notamment).

Cela se traduit par une élévation du niveau de qualité de tous nos officiels, reconnu nationalement et internationalement, et qui voit également sa matérialisation dans la baisse notable de déviations relevées par le SICAP.